

USB Powerbank „Renz20“ 20.000 mAh



20.000 mAh



2 x USB-A



USB-Type-C



Type-C/Micro USB IN

Produkt Info



Die **20.000mAh** Powerbank packt eine große Kapazität in ein kompaktes, mobiles und hochwertiges Paket. Laden Sie ihre Geräte wie z.B. Smartphones, Tablets oder Laptops unabhängig vom Stromnetz, wo immer sie möchten.

Die Lithium-Polymer Batterie mit hoher Dichte sorgt für eine hohe Kapazität und einen langen Lebenszyklus. Aufgeladen wird die Powerbank über den **Mico USB**, oder den **USB Type-C™** Anschluss. Zum Aufladen externer Geräte stehen **ein USB Type-C™** und **zwei USB-A** Anschlüsse zur Verfügung. Es können mehrere Geräte gleichzeitig aufgeladen werden. Der aktuelle Ladestand der Powerbank wird über 4 LEDs angezeigt.

Technische Daten:

- Kapazität: 20.000 mAh 74Wh / 3.7V
- Eingang Micro USB/Type-C: 5.0V DC 2.0A
- Ausgang USB-A1: 5.0V DC 2.0A
- Ausgang USB-A2: 5.0V DC 2.0A
- Ausgang Type-C: 5.0V DC 2.0A
- Gesamtleistung: 5.0V DC 2.0A, max.10W
- LED Akkustand-Anzeige
- Schutz gegen: Kurzschluss, Überladung und Tiefentladung
- Material Gehäuse: ABS + PC
- Abmessungen: 136 x 68 x 28 mm
- Gewicht: 410g

The **20.000mAh** powerbank packs a large capacity into a compact, mobile and high-quality package. Charge their devices such as smartphones, tablets or laptops wherever they want, independent of the mains.

The high density lithium polymer battery provides high capacity and long life cycle. The powerbank is charged via the **Mico USB**, or the **USB Type-C™** port.

One USB Type-C™ and two **USB-A ports** are available for charging external devices. Multiple devices can be charged simultaneously. The current charge level of the powerbank is displayed via 4 LEDs.

Technical Data:

- Capacity: 20.000 mAh 74Wh / 3.7V
- Input Micro USB/Type-C: 5.0V DC 2.0A
- Output USB-A1: 5.0V DC 2.0A
- Output USB-A2: 5.0V DC 2.0A
- Output Type-C: 5.0V DC 2.0A
- Total Power: 5.0V DC 2.0A, max.10W
- LED Charge level indicator
- Protection: Short-circuit, overcharging and over-discharging
- Housing Material: ABS + PC
- Dimensions: Abmessungen: 136 x 68 x 28 mm
- Weight: 410g

Art.Nr: 262975

EAN:4024559262975

USB Type-C® and USB-C® are registered trademarks of USB Implementers Forum.
Technische Änderungen vorbehalten / Improvement and changes of the technical specifications and other data's could be made without prior notice